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I  選舉主席  
 
  現任小組委員會主席劉健儀議員主持會議。她

請委員就有否需要重選 2006-2007年度會期小組委員會

主席表達意見。  
 
2.  由於委員表示無須重選，委員同意劉健儀議員

繼續擔任 2006-2007年度會期小組委員會主席。  
 
 
II 2006-2007年度會期的會議日期  
 
3.  委員同意 2006-2007年度會期的以下會議日期  
⎯⎯  
 

2006年 11月 17日 (星期五 ) 
2007年 1月 5日 (星期五 ) 
2007年 3月 30日 (星期五 ) 
2007年 5月 4日 (星期五 ) 

 
4.  委員察悉除非另作說明，否則所有會議將會在

上午 10時 45分至下午 12時 45分在立法會大樓會議室 A舉

行。  
 

 
III 下次會議的討論事項  

( 立 法 會 CB(1)88/06-07(01)
號文件  

⎯⎯ 待議事項一覽表  

立 法 會 CB(1)88/06-07(02)
號文件  

⎯⎯ 跟進行動一覽表  

立 法 會 CB(1)88/06-07(03)
號文件  
 

⎯⎯ 王國興議員於 2006
年 9 月 29 日 的 來

函，當中要求事務

委員會討論九廣鐵

路公司重組輕便鐵

路服務的事宜 ) 
 

5.  主席請委員參閱王國興議員於 2006年 9月 29日
的來函，當中表達對取消輕便鐵路 (下稱 "輕鐵 ")761號線

的關注。王國興議員提議在下次小組委員會的會議上討

論取消有關服務的建議，並應邀請相關的區議會及受影

響的居民出席會議。  
 
6.  李永達議員表示，小組委員會的焦點一向放在

鐵路發展的中、長期策略方面，而不在此範圍內的事情，

例如取消輕鐵 761號線，不應由小組委員會跟進，否則會

被視為偏離以往的做法。他建議，如委員希望的話，取

消輕鐵服務的建議可以個案會議的形式跟進。  
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7.  陳偉業議員表示，九廣鐵路公司 (下稱 "九鐵 ")
一名高層人員較早前曾告知他，九鐵曾進行輕鐵長遠業

務策略的檢討。他建議在議程內另行加入議項，以討

論相關的事情。  
 
8.  經商議後，主席提議，取消輕鐵 761號線的建

議 可 作 為 每 年 就 輕 鐵 服 務 進 行 檢 討 的 組 成 部 分 來 考

慮，在 2006年 11月 17日下次會議上應在 "九廣鐵路公司

提供的輕便鐵路服務 "的項目下討論，委員對此表示贊

同。委員決定無需邀請相關的區議會及受影響的居民出

席會議，因為他們的要求已眾所周知。至於陳偉業議員

就輕鐵在新界西北的公共交通服務市場中的角色及輕鐵

服務應否繼續存在所提出的關注，委員其後商定無需在

議程內另行加入議項，而有關事宜可在委員在相關的議

項下商議九鐵提供的輕鐵服務時一併討論。  
 
 
IV 其他事項  
 
9.  議事完畢，會議於上午 10時 55分結束。  
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議會事務部 1 
2006年 11月 14日  
 

 


